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Abstract (en)
The present invention describes a self-propelled forage harvester [1] with engine and radiator fan unit assigned to this, a rotating screen device [11]
being assigned to the radiator. In order to prevent this rotating screen device [11] being clogged by impurities in the intake air, the impurities are
constantly drawn off by a suction device, the flow of air needed for drawing off being produced by the post-accelerator [6] so that the particles of dirt
are expelled with the chopped material. Consequently there is no longer any risk of impurities in the engine compartment [14]. <IMAGE>

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung beschreibt einen selbstfahrenden Feldhäcksler [1] mit Antriebsmotor und diesem zugeordneten Kühlerventilator-Einheit,
wobei dem Kühler eine rotierende Siebeinrichtung [11] zugeordnet ist. Um zu verhindern, daß sich diese rotierende Siebeinrichtung [11] durch in
der angesaugten Luft befindliche Verunreinigung zusetzt, werden die Verunreinigungen durch eine Saugeinrichtung ständig abgesogen, wobei
der zum Absaugen erforderliche Luftstrom durch den Nachbeschleuniger [6] erzeugt wird, so daß die Schmutzpartikel mit dem gehäckselten Gut
ausgeworfen werden. Verunreinigungen des Motorraums [14] sind somit nicht mehr zu befürchten. <IMAGE>
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